

PRESSEMITTEILUNG

Donnerstag, 22. Juni 2023

Was tun bei Demenzerkrankungen?

In der Reihe „Sie fragen – wir antworten“ spricht Prof. Thomas Duning über frühe Diagnose, Prävention und Behandlung

Namen und Termine vergessen? Schlüssel verlegt?... So etwas passiert und ist erstmal kein Ausdruck von Krankheit. Aber wann beginnen Demenzerkrankungen wie die Alzheimerkrankheit? Und wie sieht die Behandlung aus?

Fragen wie diese beantwortet am kommenden Mittwoch, 28. Juni, Prof. Thomas Duning, Chefarzt der Klinik für Neurologie am Klinikum Bremen-Ost, in der Reihe "Gesundheit in Serie. Sie fragen - wir antworten".

Gemeinsam mit seinem Team behandelt Thomas Duning viele Patienten, die sich stationär, in der Spezialambulanz oder in der Tagesklinik wegen zunehmender Vergesslichkeit vorstellen. Dann geht es zunächst um eine genaue diagnostische Einordnung, um eine gezielte Therapie einleiten zu können. „Auch wenn nicht alle Demenzerkrankungen heilbar sind: Behandelbar sind sie alle!“, so der Chefarzt.

In der Klinik für Neurologie am Klinikum Bremen-Ost wird das gesamte Spektrum neurologischer Erkrankungen behandelt. Dazu gehören Demenzerkrankungen ebenso wie Schlaganfall, Multiple Sklerose, Epilepsie oder Morbus Parkinson.

Die Demenzerkrankungen sind ein Schwerpunkt der Klinik. Thomas Duning war Leiter wichtiger Alzheimerstudien und begründete zudem das Konzept des „Demenzsensiblen Krankenhauses“. Er ist außerdem einer der Autoren der „Deutschen Leitlinie Demenz“. Neben seiner Lehrtätigkeit für klinische Neurologie hat Duning den Lehrauftrag für Geriatrie am Universitätsklinikum Münster.

Der Informationsabend „Gesundheit in Serie. Sie fragen – wir antworten“ startet am 28. Juni um 18 Uhr im Haus im Park am Klinikum Bremen-Ost, Züricher Straße 40.

**UNTERNEHMENS-
KOMMUNIKATION**

Pressereferentin:

Stefanie Beckröge

Fon (0421) 497 81054

Fax (0421) 497 19 81069

stefanie.beckroege@gesundheitsnord.de

Die Reihe richtet sich an Patientinnen und Patienten, Angehörige und an alle, die an medizinischen Themen interessiert sind. Dabei referieren Chefärztinnen und Chefarzte über aktuelle Themen aus ihrem Fachgebiet und beantworten die Fragen der Gäste.

Die nächste Veranstaltung findet am 23. August statt. Dann geht es um das Thema "Behandlung von COPD und Lungenemphysem". Darüber referiert der Chefarzt der Klinik für Pneumologie und Beatmungsmedizin, Dr. Steven Demedts.

Die Veranstaltungen finden jeweils mittwochs von 18:00 bis 19:00 im Haus im Park am Klinikum Bremen-Ost statt. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung nicht erforderlich.

Alle Informationen sind auch auf der Homepage zu finden:

www.gesundheitnord.de/gesundheitinserie